

後期前半を終えて ～安全・健康・おもいやり そして学び～

いつも本校の教育活動にご協力くださいましてありがとうございます。先日はおいそがしい中、懇談会にご出席いただきましてありがとうございました。ご都合によりご欠席された皆様、ご不明な点やご相談がありましたらご遠慮なくお知らせください。

さて、今日で後期の前半が終わりました。日々の授業はもちろんですが、運動会や自然教室、修学旅行、その他の校外学習など多くの学びの場がありました。その中で、児童は、自分自身のよさを發揮したり、課題を克服しようとしたりするなど、多くの面で成長しました。今日の全校朝礼では、後期前半を振り返りながら、児童に語りかけるとともに、冬休みをはじめ、これから過ごし方について話をしました。テーマは、「安全・健康・おもいやり、そして学び」です。まず、安全は何よりも第一です。あわただしい年末、特に気を付けてほしいです。健康面で自分と向き合っている児童には、心から回復を願っています。そして、おもいやり。これは人と人がつながるたいせつなものです。見守ったりひと声かけたりできるよう成長してほしいです。そしてこれらすべてのことを学びとして生活に生かしてほしいと願っています。

保護者の皆様、地域の皆様、お体にお気を付けになり、どうぞよいお年をお迎えください。

○ 冬休みの学校閉庁日について

冬休み、次のとおり学校閉庁日が設定されます。

令和7年12月26日（金）、令和8年1月5日（月）

閉庁日に、学校では電話対応はできません。お問い合わせ等については次のようにお願いします。

問い合わせ内容	担当部署	電話番号
児童生徒に関すること	教育委員会生徒指導課	582-2369
学校施設に関すること	教育委員会施設課	582-2361
その他学校運営に関すること	教育委員会教職員課	582-2372